

1) Saisonverlauf:

Obwohl in der höchsten Mixed-Klasse spielend, konnte das Team den hervorragenden 3. Platz herausspielen!

2) Kasse:

Die Jahresrechnung präsentiert schwarze Zahlen (Kassenstand: aktuell CHF 330.-).

Der Swisslos-Beitrag steht noch aus, es darf mit einer Verdoppelung des Kassenstandes gerechnet werden. Der Kassier schlägt vor, auch dieses Jahr keinen Mitgliederbeitrag zu erheben. Falls jedoch unter VARIA besondere Wünsche eingehen sollten, müsste über einen allfälligen Mitgliederbeitrag diskutiert werden.

Die Turnierbeiträge werden, sofern als «HeyJaap» gemeldet, vom Kassier übernommen (Clausturnier, Halloween ...).

3) Mutationen:

Sha und Jack werden also neue Mitglieder in den Verein aufgenommen.

4) Planung 2019/2020:

Das Team HeyJaap nimmt an der Zuger Wintermeisterschaft teil. Bis Weihnachten findet an drei Terminen eine Vorrunde mit jeweils drei Teams in Turnierform statt.

Nach Neujahr werden in gleicher Weise Rangierungsspiele ausgetragen.

5) Wahlen:

keine

6) Varia:

Für die künftigen Trainingseinheiten wird festgelegt:

- 15-minütiges Einwärmen ab 19 Uhr
- anschliessend 15-minütiges spezifisches Training
- ab 19:30 spielen

Baar, 25.09.19 / Thomas Herger